

newsletter

www.jka-karate.ch

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – November 2010

Vergleichskampf in Blumberg/D (von Beni Stössel)

Elf Karatekas von 12 - 18 Jahren des SKR-Nachwuchskaders folgten dem Aufgebot von Beni Stössel und Andrea Brunner, beim Vergleichskampf in Blumberg/D gegen den Stützpunkt Süd-West unter der Leitung von Helmut Hein teilzunehmen.

Das vorangehende Training von Stützpunkttrainer Giovanni Torzi bot den Wettkämpfern eine ideale Gelegenheit, sich für den Vergleichskampf auf Betriebstemperatur zu bringen. Die deutschen Kampfrichter wurden durch unsere erfahrenen SKR-Schiedsrichter Christian Mundwiler, Zoran Ivetic, Nik Calcicilar und Lamberto Grippi unterstützt, während auf der Tribüne neben den einheimischen Zuschauern auch einige CH-Supporter gespannt auf den Leistungsvergleich mit unseren nördlichen Nachbarn warteten.



9. Oktober 2010 in Blumberg/D

Der Vergleichskampf wurde durch unsere Delegation verdient mit 18 zu 13 Siegen gewonnen. Die freundschaftliche Atmosphäre wurde durch die objektiven Schiedsrichterentscheide unterstützt. Nach dem Austausch einiger Präsente und zwei grossen, weltmeisterschaftswürdigen Pokalen waren sich alle einig: Solche Events sind ohne grossen Aufwand zu organisieren, für alle Beteiligten sehr aufschlussreich und im Sinne des ursprünglichen Karate-Gedankens. Ganzer Bericht auf <http://www.jka-karate.ch/leistungssport/>

Delegiertenversammlung Swiss Karate Federation (SKF)

An der DV vom 16. Okt. 2010 wurde der Präsident Roland Zolliker für weitere zwei Jahre bestätigt. Weiter wurde beschlossen, die Gebühren für die Lizenzmarke im 2011 zu belassen. Es kann maximal Fr. 80.— von den Mitgliedern erhoben werden. Der SKR nimmt diesen Maximalbetrag jedoch nicht in Anspruch und belässt die Gebühren bei Fr. 70.—.

Weiter wurde eine Statutenänderung gut geheissen die besagt, dass Lizenzmarken generell ab der ersten Prüfung, unabhängig vom verwendeten Namen (Zwischenprüfung, Bonsei-Prüfung etc.), zu beziehen sind.



Karate vermehrt am Fernsehen

Dank einem Vertrag mit dem Schweizer Sportfernsehen SSF wird der Karatesport vermehrt im TV zu sehen sein. Vom SKL-Turnier in Fribourg gab es einen Trailer sowie ein Studiointerview. Wer dies verpasst hat, kann die Sendung unter www.karate.ch herunterladen. Die Finale der Schweizermeisterschaften vom 15. November werden gar in der Folgewoche in einer 2-stündigen Sendung zu sehen sein.

Ich wünsche Euch viel Trainingsfreude! Herzliche Grüsse

Stephan Läuchli, Präsident SKR